

5 Gründe FDP zu wählen:

1. Durch den Abbau von Bürokratie stärken wir unsere Wirtschaft und erwecken den hessischen Gründergeist zu neuem Leben.
2. Wir bauen Straßen, Schienen und Fahrradwege entschlossen aus und beenden die Politik gegen das Auto, denn individuelle Mobilität ist gelebte Freiheit.
3. Wir machen Hessen zum Bildungsland Nummer 1, indem wir die Chancen der Digitalisierung zur individuellen Förderung unserer Kinder nutzen und den Lehrerberuf attraktiver gestalten.
4. Den Traum vom Eigenheim bringen wir mit einem Freibetrag bei der Grunderwerbsteuer für die erste selbstgenutzte Immobilie ein großes Stück näher.
5. Durch die Einhaltung der Schuldenbremse schaffen wir Generationengerechtigkeit und bleiben zum Wohl unserer Kinder auch in Zukunft handlungsfähig.

**Freie
Demokraten**
FDP

Hessen kann mehr. Erlauben wir's.

Am
08.10.
FDP

Impressum:
FDP Schwalm-Eder
Am Bitzen 4
34212 Meisungen

Telefon: 05661 51445
E-Mail: schwalm-eder@fdp.de
www.fdp-schwalm-eder.de

Wiebke Knell:

-  w.knell@ltg.hessen.de
-  [wiebkesinstakram](#)
-  [WiebkeKnellFDP](#)
-  www.wiebke-knell.de

**Freie
Demokraten**
FDP





Ihre Stimme für den ländlichen Raum.

Seit 2017 vertrete ich in Wiesbaden Ihre Interessen! Die Interessen des Schwalm-Eder-Kreises und die ganz Nordhessens und des ländlichen Raumes.

Als "Dorfkind" und in der Schwalm beheimatet, ist das mein Herzensanliegen. Ich bin Jägerin und der Land- und Forstwirtschaft seit der Kindheit verbunden. Deswegen kämpfe ich für unsere grünen Zünfte und gegen die ideologischen Angriffe auf uns als Landbevölkerung.

Vor meiner Zeit im Landtag war ich Pressesprecherin im Handwerk – ich kenne die Probleme des Mittelstands. Als zweifache Mutter auch all



die Herausforderungen, die Familie, Beruf und Ehrenamt mit sich bringen.

Mein Ziel sind gleichwertige Lebensverhältnisse in Stadt und Land. Wir müssen dafür die Rahmenbedingungen schaffen und dürfen den ländlichen Raum nicht ständig benachteiligen.

Ich glaube daran: der ländliche Raum ist die Heimat der Zukunft. Diese Zukunft können Sie wählen: am 8. Oktober beide Stimmen für die FDP!

Biografie:

- Geb. 1981 in Schwalmstadt, verheiratet, 2 Kinder
- Abitur an der Melanchthon-Schule Steinatal, Studium der Politik, Geschichte und Rechtswissenschaften, Pressesprecherin eines Arbeitgeberverbands im Handwerk
- Seit 2001 Mitglied der FDP, seit 2006 Stadtverordnete in Neukirchen und Kreistagsabgeordnete im Schwalm-Eder-Kreis, Stellv. Landesvorsitzende der FDP Hessen, Mitglied im FDP-Bundesvorstand



Liebe Wählerinnen und Wähler!

Am 8. Oktober 2023 ist Landtagswahl in Hessen. Sie entscheiden über die Zukunft unseres Bundeslandes für die kommenden Jahre.

Das einst so erfolgreiche Hessen wird seit zehn Jahren ambitionslos verwaltet. Hessen ist nur noch Mittelmaß. Wir Freie Demokraten wollen, dass Hessen als Wirtschafts- und Bildungsstandort wieder Spitze wird.

Wir kämpfen für die Wirtschaft, Bildung und die Freiheit jedes Einzelnen. Für diese Themen haben wir in den letzten Jahren im Landtag leidenschaftlich gekämpft.

Setzen Sie am 8. Oktober ein Zeichen und entscheiden Sie sich für Fortschritt und Innovation, wirtschaftlichen Wohlstand und die weltbeste Bildung. Entscheiden Sie sich für die Freien Demokraten.

Wiebke Knell

Ihre Wiebke Knell